

Jacques Richier, *Président-Directeur général d'Allianz France*



Jacques Richier rejoint le secteur des assurances en 1985, chez le mutualiste AZUR en audit, puis dans l'informatique de l'organisation et des systèmes de gestion avant de devenir Directeur Général en 1997, puis Président Directeur Général en 1998. Il rejoint ensuite Swiss Life en tant que Directeur Général en 2000, puis Président du Groupe en France en 2003. En 2008, il est nommé Directeur Général d'AGF, puis Président Directeur Général d'Allianz France en 2010, après avoir réalisé avec succès le changement de marque, en pleine crise financière. Depuis 2014, il est aussi Président d'Allianz Worldwide Partners.

François Villero de Galhau, *Directeur général Délégué de BNP Paribas*



De 1990 à 1993, il est conseiller européen du ministre des finances puis du premier ministre. Il devient directeur de cabinet de Dominique Strauss-Kahn, de Christian Sautter puis directeur général des impôts de 2000 à 2003.

En 2003, il devient Président Directeur Général de Cetelem, puis Président Directeur Général de BNP Paribas Personnel Finance. François Villero de Galhau est depuis fin 2011, Directeur Général Délégué du groupe BNP Paribas.

Thierry Breton, *Président-Directeur général d'Atos*



Thierry Breton est diplômé de Supélec en 1979, et auditeur de la 46ème session de l'Institut des Hautes Etudes de Défense Nationale. Chef du projet du Futuroscope de Poitiers en 1986, il est investi dans la région Poitou-Charentes dont il est Conseiller Régional de 1986 à 1992. Il intègre par la suite la direction de Bull, de Thomson qu'il dirige entre 1997 et 2002, ou encore de FranceTelecom dont il est Président Directeur général entre 2002 et 2005. Sur le plan national, il a été Ministre de l'Économie, des Finances et de l'Industrie de 2005 à 2007. Il est Président Directeur Général du Groupe Atos depuis novembre 2008.

Michel Pébereau, *Président du Centre des Professions Financières*



Polytechnicien et diplômé de l'ENA, Michel Pébereau a passé quinze ans au ministère de l'Économie et des Finances. Il a quitté l'Administration pour le Crédit Commercial de France en 1982 et a dirigé la privatisation de deux banques : le CCF et la Banque Nationale de Paris. Il a été Président-Directeur général de BNP Paribas après en avoir réalisé la fusion.

Il a entre autres été une dizaine d'années membre du Comité consultatif international de la Federal Reserve Bank à New York et de l'International Advisory Panel of Monetary Authority of Singapore (MAS). Il est également membre de l'Académie des Sciences Morales et Politiques.